



# Recherche familles d'accueil

publié le 27/02/2018

---

Le bureau de l'APE a choisi de relayer la demande que l'association a reçu concernant la recherche de familles d'accueil pour 2 jeunes migrants scolarisés au Collège depuis quelques mois.

"Le réseau Education Sans Frontières 16 recherche encore des familles afin de pouvoir scolariser au moins 2 jeunes migrants de moins de 16 ans au collège de La Rochefoucauld. 2 familles ont déjà commencé à les accueillir, l'idéal serait d'en avoir au moins 4. Ces familles accueilleraient en rotation 1 semaine par mois, 1 (ou 2) jeunes afin qu'ils puissent aller au collège du secteur (L'Etat a obligation de les scolariser puisqu'ils sont mineurs).

Cela ne semble pas une solution idéale mais il faut savoir qu'actuellement, ils ne passent pas 2 nuits d'affilée dans la même halte de nuit (Cognac, Angoulême, Confolens, Barbezieux...), ce qui rend toute étude impossible.

Leur point d'ancre serait donc le collège et ils alterneraient les familles chaque semaine (à moins de trouver quelqu'un qui accepte de les garder plus longtemps).

Pour tout autre question ou renseignement complémentaire, , merci de contacter la responsable : Maud Giraud au 05.45.66.69.43 ou 07.53.67.26.87"

Pour le bureau de l'APE  
Michaël Lablanche  
Président



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.